
 

 

 Anfrage 1 

Gremium Termin Status 

Stadtrat 18.09.2023 öffentlich 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion; Personalkostenzuschüsse 

Vorlage Nr.: 20236927 

 

Stellungnahme der Verwaltung 

 
Die Verwendungsnachweise für die Jahre 2012-2015 liegen dem LJA zur Abrechnung vor. 
Zahlungen sind bisher noch nicht erfolgt. 
 
Die Jahre 2017-2020 sind noch in der Bearbeitung. Für die Jahre 2016 und 2017 müssen 
noch Abschlussarbeiten stattfinden, dann können die Verwendungsnachweise abgeschickt 
werden. 
Die Bearbeitung der Jahre 2018 bis 2020 steht noch aus. 
 
Die Einzelverwendungsnachweise für das 2. Halbjahr 2021 sind beim Land, der Gesamtver-
wendungsnachweis steht noch aus. 
Das 1. Halbjahr 2021 und das Jahr 2022 müssen noch bearbeitet werden. 
 
Der Ablauf der Erstellung der Verwendungsnachweise ist als Ist-Prozess dargestellt, die 
Entwicklung des zukünftigen Soll-Prozesses erfolgt in den nächsten Wochen. 
 
3-15: gez. Thümling 
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